



Tomás Herrero
(Cordinador ESO)

Nos llena de alegría darles la bienvenida al nuevo curso escolar 2024-2025. Queremos expresar nuestra ilusión por todo lo que nos espera este año, en el que, una vez más, alumnos, familias, profesores y personal no docente nos unimos para seguir creciendo en un ambiente de respeto, libertad, aprendizaje y fe. Este nuevo curso nos ofrece la oportunidad de seguir construyendo juntos, fomentando el espíritu de colaboración y apoyo que siempre ha caracterizado a nuestra comunidad. Estamos convencidos de que, con esfuerzo y dedicación, lograremos superar nuevos retos.

Se empieza a rodar la película de este nuevo año escolar y de eso va el lema de este curso: de rodajes, escenarios, nuevos argumentos y actores. Queremos invitar a todos a ser verdaderos protagonistas en la película de hacer presente a Jesús en nuestra vida diaria. Trabajaremos para que nuestros alumnos no solo crezcan académicamente, sino también espiritualmente, aprendiendo a ser luz para el mundo y poniendo en práctica los valores cristianos en su día a día. ¡Comencemos esta nueva etapa! **LUCES, CÁMARA, ¡ACCIÓN!**



Pilar Pachó
(Coordinadora Bachiller)



Inauguración de curso 2024/2025

El viernes 27 de septiembre, todo nuestro Colegio de “La Inmaculada” se reunió para celebrar el punto de partida de este nuevo curso 2024/2025.

La jornada comenzó a las 9:30h con una eucaristía en el patio. Desde el primer momento, los alumnos participaron de diferentes maneras, colaborando con el sacerdote en las lecturas, preces, coro... Se recordó especialmente a Santa Carmen Sallés y se puso el nuevo curso en manos de la Virgen.

A continuación, los alumnos disfrutaron de distintas actividades:

- Los alumnos de Educación Primaria participaron en divertidos juegos en los cercanos parques de Cristo Rey, Pinar del Rey y doña Guiomar.
- Los compañeros de Secundaria vivieron momentos de convivencia y amistad en las instalaciones deportivas del Sporting de Hortaleza y en parques cercanos al centro.
- Los mayores del colegio visitaron el centro de Madrid, paseando por las cercanías del Templo de Debod y Plaza España.
- Nuestros pequeños de Infantil se quedaron conociendo y disfrutando de las instalaciones del centro recientemente reformadas

Para toda la comunidad fue una jornada especial y empezamos con muchas ganas y con ilusiones renovadas en espera de todas las aventuras que nos deparará el nuevo curso escolar.



Al día



La Inmaculada
CONCEPCIONISTAS
HORTALEZA

BR  GHT

